平 こども園 令和6年8月30日



晴れ渡った青空に照りつけるような日差しの下、汗をいっぱいかきながらも夏の自然 に沢山触れ、元気いっぱいに過ごしている子どもたちです。まだまだ暑い日が続き疲れ が出てくる頃なので、体調を整えながら過ごしていきたいと思います。



~8月の様子~

クラスのお友だちが、お家で育てたひまわりの花を持って来てくれました。 「かねいい、ひまわりの甘!」 トラミスがいる中、「スの井、イ・・リップの

「かわいい、ひまわりの花!」と言う子がいる中、「その花、チューリップ?」と言う子がいました。そこで、ひまわりの花を覚えるということで8月の壁面制作はひまわりの花を描いてみました。画用紙いっぱいダイナミックに花を描く子、見本を見ながら花びら一枚一枚丁寧に描く子と、夏の暑い日差しのもとで元気いっぱいに咲くひまわりの花の絵を上手に描くことができました。描き終わった後に、もう一度「これは、何の花でしょうか?」と聞いてみると、全員「ひまわり!」という答えが帰ってきたので、ひまわりの花を認識することができ良かったです。

7月に続き8月もプール遊びがありました。連日の良いお天気にも恵まれ、たくさん プールに入ることができ、子どもたちは毎回プール遊びを楽しんでいました。 プールに入り始めた頃は、まだ少し怖がりながら入っていた子も、今では水に慣れ ペットボトルに水を入れて、自ら頭の上からかけられるようになったり、顔つけができる ようになったりと、日々成長する姿をたくさん見せてくれました。

★エピソード★

今月に入り園庭から、にぎやかなセミの声が聞こえてきた時のことでした。

A ちゃん 「この前までは鳴いてなかったのに…今はめっちゃ鳴いてるなぁ」

Bちゃん「セミは暑い時にしかおらんのやで。」

「寒い時は暑い国に行ってまた、こっちが暑く なったら帰ってくるんやで」と会話のやりとり が聞こえてきました。



いつも何気なく聞いているセミの声ですが、生き物には一年を通して、暑い夏 にしかいないという、時季があることに気付き知ることができた一コマでした。 また、一年間を通して時季のある生き物を、探していけたらと思います。

○9月の予定○

9日(月)体操教室

11日(水)保育まつり

18日(水)祖父母参観

20日(金)身体測定

27日(金)お誕生会

30日(月)体操教室



運動会練習も本格的に始まり、

汗をたくさんかくので

汗拭きタオルをお持ちいただき

ますようよろしくお願いします。